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会 議 録 

  

１ 会議名 

  令和５年度第８回大島区地域協議会 

２ 議題（公開） 

１ 報 告 

⑴ 大島保健センターの廃止に係る答申に対する通知について 

２ 協 議 

⑴ 地域協議会活動報告会の開催について   

 ３ その他 

⑴ 令和５年度冬期道路交通確保除雪計画について 

⑵ 大島方面隊第２分団消防部の再編について 

⑶ 大島区におけるバスの再編案について 

⑷ 令和５年度第９回地域協議会の開催日について 

３ 開催日時 

  令和５年１１月２８日（火）午後６時３０分から７時２０分まで 

４ 開催場所 

  大島生活改善センター １階 大集会室 

５ 傍聴人の数 

  ８人 

６ 非公開の理由 

  － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

  ・委 員：丸田新一（会長）、武田昌午（副会長）、飯田國男、飯田多津子、飯田敏郎、

内山信、内山元栄、武江一義、中村朝彦、丸田松男、山岸久雄 

・浦川原区総合事務所：建設グループ 加藤班長 

  ・事務局：大島区総合事務所 岩野所長、岩野次長、武田市民生活・福祉グループ兼 

教育・文化グループ長、総務・地域振興グループ 髙橋班長、篠原主任 
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８ 発言の内容 

【丸田会長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告。 

・本日の会議録の確認は、委員番号４番の内山信委員にお願いする。 

・今回は次第の順番を入れかえ、先にその他事項（１）から行う。 

・その他事項（１）令和５年度冬期道路交通確保除雪計画について、浦川原区総合事務

所に説明を求める。 

【加藤班長】 

・資料№１に沿って説明。 

【丸田会長】 

・事務局の説明について、質疑を求める。 

【武江委員】 

・集落で集まった際に、道幅が狭い市道は除雪がされないという話題になった。 

・このような場所は、市の方で除雪してもらうことはできないものか。 

【加藤班長】 

・今年から、市道ではあるが除雪路線として指定されていない狭い道路について、地

域住民が除雪した場合、その経費を負担する報償金制度が始まった。 

・先ほどの場所は、地域住民が今まで除雪をしてきたところか。 

【武江委員】 

・これまで地域住民で除雪している場所である。 

【加藤班長】 

・そのような場合であれば、この制度が利用できるため、ぜひ活用していただきた

い。 

【武江委員】 

・申請書類などは、どこに行けばもらえるか。 

【加藤班長】 

・総合事務所に来ていただければと思う。 

【武江委員】 
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・承知した。 

【丸田会長】 

・ほかに質疑を求めるもなし。 

（加藤班長 退出） 

・報告事項（１）大島保健センターの廃止に係る答申に対する通知について、事務局に

説明を求める。 

【岩野次長】 

・当日配布資料に沿って説明。 

【丸田会長】 

・報告事項（１）について、質疑を求めるもなし。 

・協議事項（１）地域協議会活動報告会の開催について、事務局に説明を求める。 

【岩野次長】 

・令和６年４月２９日に地域協議会委員の改選がある。 

・事務局では、前回改選時と同様のスケジュールにて、準備を進めているところであ

る。 

・今回は、地域協議会活動報告会の日時と会場を協議していただきたい。なお、内容な

ど詳細については、次回の協議会で協議していただきたいと考えている。 

・令和元年度地域協議会活動報告会の実施内容は、参考資料のとおりとなっている。協

議の参考としていただきたい。 

・また、次回の地域協議会の体制について、大島区の委員の数に変更はなく、１２名と

なったため報告する。 

・参考資料の最後に日程協議用のカレンダーを添付させていただいた。協議の際に活

用していただきたい。 

【丸田会長】 

・今ほど事務局から説明があった。私としては、一般の来場者が参加しやすいように、

休日の日中での開催がよいかと考えている。 

・３月は、皆さん町内会の活動で忙しくなるため、２月中に開催するのがよいと思う。 

・時間は、昨年と同じく午後４時からとし、２月１８日か、２月２５日のどちらかで開

催したいと考えるがどうか。 

【飯田（國）委員】 
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・２５日は灯の回廊の片付けがあるため、他の日にしていただきたい。 

【丸田会長】 

・午後４時からであれば問題ないと考えていたが、飯田（國）委員から厳しいとの意見

があったため、１８日の開催としたいがよいか。 

（「はい」の声） 

・会場については、大島就業改善センターとしたいがよいか。 

（「はい」の声） 

・では、今回の地域協議会活動報告会について、２月１８日（日）午後４時から大島就

業改善センターで開催することとしてよいか。 

（「はい」の声） 

・前述のとおりで決定とする。 

・その他事項（２）大島方面隊第２分団消防部の再編について、事務局に説明を求め

る。 

【岩野次長】 

・資料№２に沿って説明。 

【丸田会長】 

・その他事項（２）について、質疑を求めるもなし。 

・その他事項（３）大島区におけるバスの再編案について、事務局に説明を求める。 

【岩野次長】 

・資料№３に沿って説明。 

【丸田会長】 

・事務局の説明について、質疑を求める。 

【内山（信）委員】 

・バスの運行時間について、通年で午後７時３０分までとあるが、冬期間にこの時間

まで運行する必要があるのか。 

【岩野次長】 

・高校生の通学の時間帯を考慮し、午後７時３０分までとさせていただいている。 

・現状としては、保護者などが駅まで送迎しているケースが多いかと思うが、例え

ば、保護者が送迎できない場合など、駅からのバスで帰れるような時間を想定した

ところである。 
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【内山（信）委員】 

・バスの運行について、自宅の玄関前まできてもらうような対応はできないのか。 

【岩野次長】 

・予約型コミュニティバスは、大島区だけの事業ではなく、市全体の事業である。 

・例えば、各家庭の玄関前から目的地まで送迎するとなると、それはタクシーとなっ

てしまう。 

・市としては、あくまで公共交通を整備する目的から、基本的にはバス停からバス停

までの運行となる。 

・しかしながら、バス停の設置場所については、バス停を増やしたり、場所を移動し

たりするなどの対応は可能である。 

 ・バス停の設置や移動については、１２月に入ってから町内会長に聞き取りをした上

で、協議していきたいと考えている。 

【丸田会長】 

・ほかに質疑を求める。 

【飯田（敏）委員】 

・バスの車両について、ワンボックスとのことであったが、１０人乗りか。 

【岩野次長】 

・１４人乗りである。 

【飯田（敏）委員】 

・小学生も混乗することを考えると、１０人乗りだと厳しいと感じたため質問した。 

【丸田会長】 

・ほかに質疑を求めるもなし。 

・その他事項（４）令和５年度第９回地域協議会の開催日について、１２月２０日（水）

午後６時３０分から大島若者交流会館 多目的ホールで開催することとしてよいか。 

（「はい」の声） 

・ほかに発言を求める。 

【丸田（松）委員】 

・屋根雪下ろし命綱固定アンカー等設置費補助金の大島区内の申請件数を教えていた

だきたい。 

・また、要援護世帯除雪費助成事業の申請件数についても同様に教えていただきたい。 



6 

・これは非常に良い制度だと感じているため、今後も継続して行っていただきたい。 

・申請件数の回答については、次回の協議会の際で結構である。 

【岩野次長】 

・屋根雪下ろし命綱固定アンカー等設置費補助金について、令和４年度は、市全体で７

２件、大島区では３０件の申請があった。 

・大島区の３０件の申請のうち、要援護世帯は２２件、一般世帯で８件の申請となって

いる。 

・令和５年度、今現在の状況では、市全体で３３件、大島区においては５件の申請があ

った。そのうち、要援護世帯が３件、一般世帯が２件となっている。 

・要援護世帯除雪費助成事業の申請件数については、現在担当課の方で集計中のため、

次回の協議会の際に報告させていただく。 

【丸田会長】 

・ほかに発言を求める。 

【岩野次長】 

・令和６年上越市新年祝賀会の開催について、ご案内文を委員の皆さんに配布させて

いただいた。 

・ぜひ、地域協議会の皆さんからも申込みいただければと思う。 

【丸田会長】 

・ほかに質疑を求めるもなし。 

・それでは、以上をもって第８回地域協議会を閉会する。 

９ 問合せ先  

大島区総合事務所総務・地域振興グループ ℡：025-594-3101（内線 61） 

                      E-mail：oshima-ku@city.joetsu.lg.jp 

mailto:oshima-ku@city.joetsu.lg.jp

